



DIE POSAUNE

Google beschäftigt 165 ehemalige Geheimdienstagenten in hochrangigen Positionen

- Andrew Miiller
- [04.01.2023](#)

Die „Twitter Akten“ decken eine unheilige Allianz zwischen Twitter und der Bundesregierung zur Zensur konservativer Äußerungen auf. Doch Twitter ist bei weitem nicht das einzige Tech-Unternehmen, das mit dem „tiefen Staat“ zusammenarbeitet. In einer Aussage vor republikanischen Generalstaatsanwälten am 29. November 2022 enthüllte Elvis Chan, Agent des FBI (Bundeskriminalamt), dass seine Behörde ihre Beziehungen zu Facebook, Google und Twitter im Vorfeld der Wahl 2020 intensiviert. Und der Open-Source-Ermittler @NameRedacted247 hat aufgedeckt, dass Google derzeit mindestens 165 Personen in hochrangigen Positionen aus der Geheimdienstgemeinschaft beschäftigt. Insbesondere fand diese Untersuchung der Gehaltsliste von Google 27 Agenten von dem US-Auslandsgeheimdienst CIA, 52 FBI-Agenten, 30 Agenten für die Behörde der nationale Sicherheit, 50 Agenten das Ministerium für Heimatschutz und 6 Agenten des Büro des Direktors des Nationalen Nachrichtendienstes.

Drehtür: Während seiner Amtszeit war Barack Obama als „Präsident des Silicon Valley“ bekannt. Große Tech-Unternehmen wie Amazon, Apple, Facebook, Microsoft und Google hatten eine schockierend enge Beziehung zu seiner Regierung. Daten der Campaign on Accountability zeigen, dass Google-Vertreter während Obamas Präsidentschaft mehr als einmal pro Woche an Sitzungen im Weißen Haus teilnahmen. Fast 250 Personen verließen in dieser Zeit die Obama-Regierung, um für Google zu arbeiten oder umgekehrt. Zu den Spionen, die für Google arbeiten, gehören der ehemalige CIA-Agent Nick Rossman, der derzeit bei Google als Senior Manager für Vertrauen und Sicherheit tätig ist, und Jacqueline Lopour, eine weitere ehemalige CIA-Agentin in Googles Abteilung für Vertrauen und Sicherheit.

Die Prophezeiung sagt: Noch bevor Elon Musk Twitter übernahm und begann, die Korruption in Big Tech aufzudecken, hat Project Veritas neun Twitter-Mitarbeiter mit versteckter Kamera dabei erwischt, wie sie zugaben, dass Twitter-Algorithmen absichtlich Tweets ausblenden, wenn sie Wörter wie „Gott“ oder „Amerika“ enthalten. Die Gefahr, die von dieser Art der Zensur ausgeht, geht über den Versuch hinaus, einen bestimmten Präsidenten oder eine bestimmte Partei zu untergraben. Dies ist ein Angriff auf Gott und Amerika. Die biblische Prophetie hat zu diesem Angriff eine Menge zu sagen. *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry erklärt in [Amerika unter Beschuss](#), dass es eine politische Figur gibt, die im Geiste des Antiochus kommt, um in den Vereinigten Staaten „die Wahrheit zu Boden“ zu werfen (Daniel 8, 12). Als der bibelfeindlichste US-Präsident in der Geschichte und der wahre Führer der Geheimdienste, die das Silicon Valley infizieren, erfüllt Barack Obama diese Rolle.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [Amerika unter Beschuss](#).